



Valparaíso, 6 de junio 2023

Oficio N°139/27/2023

LA COMISIÓN DE ZONAS EXTREMAS Y ANTÁRTICA CHILENA, en sesión celebrada el día de ayer, acordó, por unanimidad, expresar la molestia y preocupación de los miembros de esta instancia legislativa en relación a que el discurso presidencial realizado con ocasión de la Cuenta Pública por parte de S.E., el Presidente de la República el pasado 1 de junio ante el Congreso Pleno, no se hizo mención ni hubo referencia alguna de anuncios concretos para los territorios correspondientes las zonas extremas, no obstante su extensión de más de 3 horas y que, en la Cuenta Pública del año 2022, si existieron anuncios al respecto.

Lo que comunico a US., en virtud del referido acuerdo y por orden del señor Presidente de la Comisión, H. diputado **Enrique Lee Flores**.

Dios guarde a US.

PEDRO N. MUGA RAMÍREZ
Abogado, Secretario de la Comisión

**A LA SEÑORA CAROLINA TOHÁ MORALES,
MINISTRA DEL INTERIOR Y SEGURIDAD PÚBLICA.-**

Email: partes@interior.gob.cl; dlarenas@interior.gob.cl



Firmado electrónicamente

<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 60B2A2CA9EF0EC60